

Nachruf für unseren Ehrenhauptlöschmeister Johann Stadler

Nach langer, schwerer Krankheit ist unser Ehrenhauptlöschmeister Johann Stadler am Dienstag, dem 10. September 1996, verstorben. Er war 49 Jahre Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach. Wir verlieren mit ihm einen wertvollen Kameraden, der in allen Feuerwehrbelangen sehr aktiv beteiligt war.

Am Freitag, dem 13. September 1996, begleitete eine Abordnung, bestehend aus Kameraden der FF Köflach und des Abschnittes I, Ehrenhauptlöschmeister Johann Stadler auf seinem letzten Erdenweg.

Unser Ehrenhauptlöschmeister Johann Stadler wird uns allen so in Erinnerung



Foto: Koren, Köflach, am Hauptplatz

bleiben, wie wir ihn kannten.

Die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Köflach